



ORDER/ADDRESS OF THE HOUSE OF COMMONS

ORDRE/ADRESSE DE LA CHAMBRE DES COMMUNES

Q-1977	Mr. Falk (Provencher)	Nov 16, 2023 / Le 16 nov. 2023
--------	-----------------------	--------------------------------

RETURN BY THE LEADER OF THE GOVERNMENT IN THE HOUSE OF COMMONS

DÉPÔT DE LA LEADER DU GOUVERNEMENT À LA CHAMBRE DES COMMUNES

Mr. Lamoureux

PRINT NAME OF SIGNATORY

INSCRIRE LE NOM DU SIGNATAIRE

SIGNATURE

MINISTER OR PARLIAMENTARY SECRETARY

MINISTRE OU SECRÉTAIRE PARLEMENTAIRE

January 29, 2024 / Le 29 janvier 2024

(TABLED FORTHWITH /DÉPOSÉ AUSSITÔT)



INQUIRY OF MINISTRY

DEMANDE DE RENSEIGNEMENT AU GOUVERNEMENT

PREPARE IN ENGLISH AND FRENCH MARKING "ORIGINAL TEXT" OR "TRANSLATION"

PRÉPARER EN ANGLAIS ET EN FRANÇAIS EN INDIQUANT "TEXTE ORIGINAL" OU "TRADUCTION"

QUESTION NO./N° DE LA QUESTION Q-1977	BY / DE Mr. Falk (Provencher)	DATE November 16, 2023
--	----------------------------------	---------------------------

Reply by the President of the Treasury Board
Réponse de la présidente du Conseil du Trésor

The Honourable Anita Anand

PRINT NAME OF SIGNATORY
INSCRIRE LE NOM DU SIGNATAIRE

SIGNATURE
MINISTER OR PARLIAMENTARY SECRETARY
MINISTRE OU SECRÉTAIRE PARLEMENTAIRE

QUESTION

With regard to the government's requirement during the COVID-19 pandemic that civil servants provide proof of vaccination, broken down by department, agency, Crown corporation or other government entity: what were the total costs associated with implementing the vaccine requirement, broken down by type of cost, including any legal costs or expenses incurred as a result of legal activity (settlements, mediation agreements, etc.)?

REPLY / RÉPONSE

ORIGINAL TEXT
TEXTE ORIGINAL

☒

TRANSLATION
TRADUCTION

☐

Treasury Board of Canada Secretariat (TBS) on behalf of the Government of Canada:

In 2021-22 and 2022-23, spending authorities were requested and approved for costs associated with implementing the Policy on COVID-19 Vaccination for the Core Public Administration, including the Royal Canadian Mounted Police, as part of the Government of Canada’s COVID-19 Economic Response Plan (ERP).

Information on other associated costs incurred by departments, agencies, and Crown corporations that are not recognized through the following authorities are not available.

The total authorities available for the ERP “Policy on COVID-19 Vaccination for the Core Public Administration Including the Royal Canadian Mounted Police” measure were \$85.7 million and \$112.9 million in 2021-22 and 2022-23, respectively.

Fiscal Year	Vote 1 Operating Authorities	Statutory Authority for Employee Benefit Plans (EBP)	Treasury Board Central Vote 10 (Government Wide Initiatives)	Total Authorities
2021-22				
Supplementary Estimates (B) – TBS	3,460,000	350,730	81,862,313	85,673,043
Treasury Board (TB) Central Vote 10 – subsequent allocation to the Department of Health	0	0	(19,177,124)	(19,177,124)
Treasury Board (TB) Central Vote 10 – subsequent allocation to the Department of Crown-Indigenous Relations and Northern Affairs	0	0	(531,784)	(531,784)
Total 2021-22	3,460,000	350,730	62,153,405	65,964,135
2022-23				
Main Estimates - TBS	4,535,000	862,650	107,473,213	112,870,863

Total authorities are reported under the Treasury Board Secretariat (TBS) on GC InfoBase

(<https://www.tbs-sct.canada.ca/ems-sgd/edb-bdd/index-eng.html#start>) and the GC InfoBase Open Data Portal (<https://open.canada.ca/data/en/dataset/9fa1da9a-8c0f-493e-b207-0cc95889823e>). Below is a detailed breakdown of authorities sought:

Of the Vote 1 and Statutory EBP authorities relating to the ERP measure, TBS reported estimated expenditures of \$3.9 million and \$3.1 million in 2021-22 and 2022-23, respectively, on GC InfoBase.

As noted on GC InfoBase, estimated ERP expenditures may be higher than the reported authorities due to the use of other funding sources to implement the ERP measure (e.g., use of existing resources).

Of the \$81.9 million in 2021-22 Treasury Board Central Vote 10 authorities:

- \$19.2 million was allocated to the Department of Health
 - This allocation allowed the Department of Health to support the implementation of the policy by procuring, warehousing, and distributing COVID-19 rapid tests across the Core Public Administration. This allocation also included funding for legal services required to support this initiative.
- \$0.5 million was allocated to the Department of Crown-Indigenous Relations and Northern Affairs.
 - This allocation allowed the Department of Crown-Indigenous Relations and Northern Affairs to address the cost of increased human resources and labour relations functions and workload associated with implementing the vaccination policy.

These central vote allocations and details were published on the Treasury Board Secretariat website: <https://www.canada.ca/en/treasury-board-secretariat/services/planned-government-spending/supplementary-estimates/2021-22-year-end-central-vote-allocations.html>

No allocations were made to departments from the 2022-23 authorities available in Treasury Board Central Vote 10.



INQUIRY OF MINISTRY

DEMANDE DE RENSEIGNEMENT AU GOUVERNEMENT

PREPARE IN ENGLISH AND FRENCH MARKING "ORIGINAL TEXT" OR "TRANSLATION"

PRÉPARER EN ANGLAIS ET EN FRANÇAIS EN INDIQUANT "TEXTE ORIGINAL" OU "TRADUCTION"

QUESTION NO./N° DE LA QUESTION Q-1977	BY / DE M. Falk (Provencher)	DATE Le 16 novembre 2023
Reply by the President of the Treasury Board Réponse de la présidente du Conseil du Trésor		
L'honorable Anita Anand		
PRINT NAME OF SIGNATORY INSCRIRE LE NOM DU SIGNATAIRE		SIGNATURE MINISTER OR PARLIAMENTARY SECRETARY MINISTRE OU SECRÉTAIRE PARLEMENTAIRE

QUESTION
En ce qui concerne l'exigence du gouvernement pendant la pandémie de COVID-19 obligeant les fonctionnaires à fournir une preuve de vaccination, ventilé par ministère, organisation, société d'État ou autre entité gouvernementale : combien cela a-t-il coûté au total d'exiger une preuve de vaccination, ventilé par type de coût, y compris les frais juridiques ou les dépenses engagées par suite de mesures juridiques (règlements, ententes de médiation, etc.)?
REPLY / RÉPONSE
ORIGINAL TEXT TEXTE ORIGINAL
TRANSLATION TRADUCTION

Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada (SCT) au nom du gouvernement du Canada :

En 2021-2022 et 2022-2023, des autorisations de dépenser ont été demandées et approuvées pour les coûts associés à la mise en œuvre de la *Politique sur la vaccination contre la COVID-19 applicable à l'administration publique centrale, y compris à la Gendarmerie royale du Canada*, dans le cadre du Plan d'intervention économique (PIE) du Canada pour répondre à la COVID-19.

Les renseignements sur les autres frais connexes encourus par les ministères, les organismes et les sociétés d'État, qui ne sont pas pris en compte dans les autorisations suivantes, ne sont pas disponibles.

Les autorisations totales disponibles dans le cadre du PIE pour la mesure *Politique sur la vaccination contre la COVID-19 applicable à l'administration publique centrale, y compris à la Gendarmerie royale du Canada* s'élevaient à 85,7 millions de dollars et 112,9 millions de dollars en 2021-2022 et 2022-2023, respectivement.

Exercice financier	Crédit 1 Autorisations de fonctionnement	Autorisation législative pour le Régime d'avantages sociaux des employés (RASE)	Crédit central 10 du Conseil du Trésor (CT) (Initiatives pangouvernementales)	Total des autorisations
2021-2022				
Budget supplémentaire des dépenses (B) - SCT	3 460 000	350 730	81 862 313	85 673 043
Crédit central 10 du CT - affectation ultérieure au ministère de la Santé	0	0	(19 177 124)	(19 177 124)

Exercice financier	Crédit 1 Autorisations de fonctionnement	Autorisation législative pour le Régime d'avantages sociaux des employés (RASE)	Crédit central 10 du Conseil du Trésor (CT) (Initiatives pangouvernementales)	Total des autorisations
Crédit central 10 du CT - affectation ultérieure au ministère des Relations Couronne- Autochtones et des Affaires du Nord	0	0	(531 784)	(531 784)
Total 2021-2022	3 460 000	350 730	62 153 405	65 964 135
2022-2023				
Budget principal des dépenses - SCT	4 535 000	862 650	107 473 213	112 870 863

Le total des autorisations figure sous Secrétariat du Conseil du Trésor (SCT) dans l'InfoBase du GC (<https://www.tbs-sct.canada.ca/ems-sgd/edb-bdd/index-fra.html#start>) et le Portail de données ouvertes de l'InfoBase du GC (<https://ouvert.canada.ca/data/fr/dataset/9fa1da9a-8c0f-493e-b207-0cc95889823e>). On trouvera ci-après la ventilation détaillée des autorisations demandées :

Pour ce qui est des autorisations au titre du crédit 1 et du crédit législatif du RASE rattachées à la mesure du PIE, le SCT a fait état de dépenses estimées à 3,9 et 3,1 millions de dollars en 2021-2022 et en 2022-2023, respectivement, dans l'InfoBase du GC.

Tel qu'indiqué dans l'InfoBase du GC, les dépenses estimées au titre du PIE peuvent être supérieures aux autorisations déclarées en raison de l'utilisation d'autres sources de financement du PIE (par exemple, l'utilisation de ressources existantes).

Sur les 81,9 millions de dollars d'autorisations pour 2021-2022 provenant du crédit central 10 du Conseil du Trésor :

- 19,2 millions de dollars ont été attribués au ministère de la Santé.
 - Cette affectation a permis au Ministère de financer la mise en œuvre de la politique par l'achat, l'entreposage et la distribution de tests de dépistage rapide de la COVID-19 dans toute l'administration publique centrale. Ce montant comprend également le financement des services juridiques nécessaires au soutien de cette initiative.
- Un montant de 0,5 million de dollars a été attribué au ministère des Relations Couronne-Autochtones et des Affaires du Nord.
 - Cette affectation a permis au ministère des Relations Couronne-Autochtones et des Affaires du Nord d'assumer le coût accru des fonctions et de la charge de travail en matière de ressources humaines et de relations professionnelles associées à la mise en œuvre de la politique de vaccination.

Ces allocations de crédits centraux et les détails connexes ont été publiés sur le site Web du Secrétariat du Conseil du Trésor sous la rubrique Affectations des crédits centraux du Conseil du Trésor en fin d'exercice 2021-2022 : (<https://www.canada.ca/fr/secretariat-conseil-tresor/services/depenses-prevues/budgets-supplementaires/affectations-credits-centraux-fin-exercice-2021-2022.html>).

Aucune affectation n'a été faite aux ministères à partir des autorisations disponibles au titre du crédit central 10 du Conseil du Trésor pour 2022-2023.